

## Soraya Rodríguez apela al voto femenino para derrotar a la derecha europea

Escrito por <http://www.hoyvillafranca.es>  
Martes, 20 de Mayo de 2014 15:22

---



Ante cerca de 300 personas, el PSOE celebró anoche el primer mitin de campaña en la Plaza del Corazón de María, que reunió a la portavoz del Grupo Socialista en el Congreso de los Diputados, Soraya Rodríguez, al alcalde de Villafranca, Ramón Roperero, y al secretario general del PSOE local, Andrés Moriano. Bajo el lema "TÚ MUEVES EUROPA", los socialistas trataron de informar a los allí congregados de "la importancia de la Europa de las personas, de la Europa social por la que apostamos los y las socialistas".

Soraya Rodríguez, que acababa de tener una rueda de prensa con los periodistas, una vez finalizados una serie de encuentros con distintos colectivos del municipio, definió la campaña de su partido de "cercana a la gente" y de corte bien diferente a la del PP porque "primero escuchamos y luego explicamos". Lógicamente tenía que salir a relucir las connotaciones machistas de las palabras de Arias Cañete, aunque la portavoz del grupo socialista en el Congreso aseguró que no era este -al que calificó de "patético"-quien le preocupaba sino el propio Rajoy por no hacerle rectificar ni retirarlo de la campaña por sus declaraciones.

Posteriormente pidió el voto para el PSOE "para cambiar la política de la derecha europea de Junker, Merkel y Rajoy, lo peor que le ha pasado a la UE desde su nacimiento", afirmando que no es verdad que el Estado del Bienestar sea el culpable de la crisis puesto que "Rajoy acabará su mandato con un 24% de desempleo por el 21% que lo dejamos nosotros, una deuda pública del 104% del PIB (por 69% del gobierno socialista) y un déficit del 6,9%, también superior al que se encontró".

Soraya Rodríguez dijo que "es importante que pierda la derecha europea y vuelva al gobierno la socialdemocracia porque, aunque ello no suponga sacar a Rajoy del Gobierno, sí condicionará los recortes que quieran hacer a partir de entonces" y se dirigió muy especialmente a las mujeres reclamándoles que vayan a votar el 25 de mayo porque "la victoria socialista es la victoria de las mujeres".

Por su parte, Ramón Roperero incidió en la necesidad de derrotar a Rajoy porque ello significaría la "mayoría social" necesaria para demostrar a quienes votaron a Rajoy y Monago que "ambos han puesto en práctica políticas que han ido en contra de los hombres y las mujeres de Extremadura".

Para el secretario general del PSOE local, Andrés Moriano, Europa no es la culpable de la crisis sino las políticas neoliberales, y acusó al Gobierno español de ser "el mayor fraude en toda la historia de la democracia" y al extremeño de llevar a esta región a estar peor que hace tres años.